



1794

Les paysans se souviennent du châtelain de Mongré, guillotiné à Lyon pour « accaparement ».







1842

La comtesse Marie-Françoise Bottu de la Barmondière relit le courrier par lequel elle lègue à la Société de Jésus terres et fortune pour bâtir un collège de garçons.





1857

Deux collégiens surpris à cracher sur l'effigie de l'Empereur sont renvoyés sur le champs.



Les cousines de Louis  
Bresson, l'architecte  
de Mongré,  
présentent la Grande  
Chapelle et ses  
décorations.









Dans la cave, la chorale est en pleine répétition.





Interrompant la leçon de morale, le père recteur réintègre les deux élèves renvoyés.











Les grands aident les plus jeunes pour répéter leurs pièces de théâtre.







1870

4000 soldats attendent  
plusieurs mois dans  
Mongré avant de  
partir en guerre contre  
la Prusse.









Janvier 1919

Les infirmières de l'hôpital militaire A7  
s'apprêtent à quitter définitivement Mongré.









1939

Des pensionnaires sortent des dortoirs pour une bataille de polochons. « Chut ! Il ne faut pas réveiller les allemands qui ont réquisitionné le collège... »

1975

Les temps changent... et la mixité  
bouleverse les habitudes !





Merci à tous les participants.

Rendez-vous pour la prochaine édition  
le samedi 19 septembre 2015.

Un nouveau circuit, de nouvelles scènes.